

Ressort: Entertainment

Heidi Klum kämpft für Qualität von "Germany`s Next Topmodel"

Berlin, 21.02.2013, 09:35 Uhr

GDN - Heidi Klum kämpft nach dem Wechsel der Produktionsfirma von "Germany`s Next Topmodel" für die Qualität ihrer Casting-Show. "Ich bin schon ein bisschen nervös, weil ich dieses Jahr mit einem komplett neuen Team arbeite, das die Sendung noch nie zuvor gemacht hat", verriet die 39-Jährige dem Magazin "Gala".

Schon in der Planungsphase habe es viele Diskussionen gegeben. "Jetzt sind es auf einmal lauter neue Leute, die einen neuen Look kreieren wollten." Aber die Jury-Chefin der Casting-Show lässt sich auch bei der achten Staffel das Heft nicht aus der Hand nehmen. "Die Modelwelt ist eben ein einzigartiges Geschäft, und da ich mit meinem Namen dahinter stehe, möchte ich niveaulose Sachen einfach nicht machen." Sie stehe nicht auf Trash-TV. Klums Fazit: "Am Ende des Tages kann ich mich nicht durch die Quote beeinflussen lassen und Sachen machen, an die ich nicht glaube." Die neue Staffel von "GNTM" startet am 28. Februar auf ProSieben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8114/heidi-klum-kaempft-fuer-qualitaet-von-germanys-next-topmodel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com